KENIA LÓPEZ RABADÁN

El Frente Amplio por México, la mejor alternativa para sacar a Morena

omo todo proceso democrático, la oposición va cumpliendo en tiempo y forma las distintas etapas para elegir a la persona responsable nacional para la construcción del

Frente Amplio por México.

La convocatoria se emitió hace 40 días. En total, se inscribieron 33 personas, de las cuáles, 12 cumplieron con los requisitos iniciales y pasaron a la etapa de recolección

de firmas. Tal como se estableció en las reglas de este proceso interno, para pasar a la segunda etapa los aspirantes tenían que recabar mínimo 150 mil firmas de ciudadanos mexicanos, en al menos, 17 entidades federativas. Al cierre de esta primera etapa, más de 1.9 millones de personas participaron brindando su respaldo a los diferentes perfiles de oposición.

Formalmente, a partir de este miércoles, de entre Santiago Creel Miranda, Xóchitl Gálvez Ruiz, Beatriz Paredes Rangel y Enrique de la Madrid Corderosaldrá la persona que representará al frente opositor.

Sin duda, los cuatro son excelentes perfiles, su amplia trayectoria los respalda. No son improvisados, son trabajadores, preparados, con experiencia y mucho ímpetu para sacar a México adelante. En sus debates, en sus posicionamientos, en su trabajo diario, hemos visto su compromiso con las causas de los mexicanos.

Después de esta etapa, vendrán foros, elecciones primarias y encuestas para que, finalmente, el 3 de septiembre resulte la persona responsable de la coordinación de los trabajos del Frente opositor.

Nuestro país vive una etapa de duelo y dolor. Más de 150 mil personas han sido asesinadas en este gobierno, cerca de un millón fallecieron a consecuencia del Covid-19, hay más de 43 mil desaparecidos, sigue sin haber medicamentos para los pacientes con enfermedades graves, quieren imponer libros de texto tóxicos para los niños y la pobreza extrema va en incremento. Eso es lo que Morena ha dejado a su paso por México.

	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	♣EL UNIVERSAL	15	11/08/2023	OPINIÓN

Por ello, desde la oposición debemos trabajar para que los mexicanos recuperen sus esperanzas. En el Frente de oposición nuestro compromiso es para y con el pueblo de México. Antes que las aspiraciones personales nos unen las causas de los mexicanos. Nos une las ganas de combatir el atraso, la corrupción, la negligencia y la inseguridad.

Es tiempo de demócratas y en el Frente Amplio por México lo somos. Y quedará claro en los seis foros que se harán alrededor del país, el primero, celebrado el día de ayer en la Ciudad de México y los subsecuentes en Tijuana, Monterrey, León, Guadalajara y Mérida. Es momento de unión y de fortaleza para servirle a México.

El pilón:

La injerencia del crimen organizado en los procesos electorales es cada vez más preocupante. En México, vimos cómo en el 2021 y 2022, el crimen organizado protegió a los candidatos de Morena. Hoy, lamentablemente en Ecuador, asesinan a un candidato presidencial.

Los abrazos que López Obrador les da a los criminales no paran las balas que matan a los mexicanos y tampoco a nuestros hermanos de otras naciones.

La estrategia del gobierno mexicano debe cambiar, por el bien de América latina y el mundo. ●

> Senadora de la República @kenialopezr